

会員だより

“基うみの日”

会員のみなさまこんにちは。今回は弊社のイベントをご紹介させていただきます。弊社では毎年、海の日に”基うみの日”と称して社内行事をおこなっております。例年ですと、本島北部で船釣りやゴルフ・ボウリングを企画し自分のやりたいアクティビティを楽しんだあと、瀬底島に所有している保養所にて親睦を深めるための栄養会を催しております。ですが今回は台風の影響を考慮し、ボウリング大会を行うことにいたしました。



ボウリング大会

株式会社 基土木 代表取締役 仲宗根 貢

今年度、新入社員を新たに数名むかえての社内イベントで、古参社員から中堅、新人が一堂に会してのボウリング大会は年齢問わず皆和気あいあいと、とても楽しい時間となりました。日々の業務を社員同士労い、また“遊び”の中ではかるコミュニケーションはとても有意義なものです。近年、人材不足が深刻化していますが、仕事も遊びも大事にし、人間関係の構築に楽しく取り組む社風づくりは、これからも大切にしていきたいです。心身の安全を第一にこれからも美ら島うちなづくりにご貢献してまいります。



【常務取締役 喜友名 均】

会員だより

令和4年度豊見城高架橋撤去工事

会員の皆様こんにちは。
この度、弊社で施工した沖縄総合事務局発注の「令和4年度豊見城高架橋撤去工事」についてご紹介します。

本工事は那覇都市圏の渋滞緩和や那覇空港へのアクセス向上等を目的とする小祿道路の建設にあたって、支障となる部分の高架橋(約300m)を撤去する工事となっております。

施工箇所は交通量が非常に多い国道331号上の高架橋である事から、夜間に上り線2車線を通行止め、下り線で対面通行という規制形態で撤去を行いました。ワイヤーソーイングによる撤去やベントとクレーンを併用した主桁撤去、

多軸台車を用いて主桁を1径間分一括で撤去する等、撤去する範囲や場所で撤去方法が違う事やほぼすべての工種で重量



主桁撤去(多軸台車)

株式会社 屋部土建 代表取締役専務 照屋 博章

物を取り扱うため綿密な施工計画や安全管理計画が必要な難しい工事でした。特に多軸台車を用いた主桁の撤去は全面通行止めが必要なため、数力月前から関係機関や協力業者と調整を行い施工しました。

これまで経験のない規模の工事でしたが、多くの関係者のご協力のもと無事故で撤去を終えたことは私個人だけでなく会社としても大きな財産になっています。開通予定日が近づいており、依然として工事が混在していますが小祿道路が最後まで安全に完了する事を祈念しております。



空撮(着手前)



空撮(撤去完了)

【土木工事部次長 松川雄大】

活動報告・トピックス

南・北国道事務所と意見交換

(一社)日本道路建設業協会沖縄支部と沖縄総合事務局南・北国道事務所との道路建設意見交換会が10月31日、那覇市のザ・ナハテラスで開かれました。

会合には、宮川南部国道事務所長、屋我北部国道事務所長はじめ21名の両国道事務所幹部、沖縄支部からは与那嶺支部長はじめ支部会員39社、44名が出席されました。

意見交換では、支部提案議題の①入札及び契約に関する事として「受注機会の拡大」「工事請負契約変更時の手続き」「契約変更時の見積参考資料の提供」「情報開示」の4項目。②現場施工上の問題に関する事として、「設計図書と現場との不一致」「書類の対応」「条件明示(対外調整等)」「変更指示」の4項目。③積算上の問題・疑問に関する事として「実勢価格と設計単価の乖離」「単価の公表」の2項目。④働き方改革についてとして「土木工事電子書類スリム化ガイドの施行」の1項目⑤その他は「工事におけるCO2排出抑制」の1項目、以上全12項目について、日ごろ支部会員が受注工事を施工していく上での、事務手続き上の疑問、現場施工上の課題等に関し、支部技術・積算委員会から趣旨説明を行い、これに国道事務所から回答頂き、その後、闊達な意見交換を行い、有意義な意見交換会となりました。

意見交換会後の懇談会については、諸事情により支部会員のみの懇談会となりましたが、会員各社から多くの方にご参加頂き盛会となりました。



参加会員の皆様

与那嶺支部長挨拶



意見交換会状況

第218回道路美化・清掃活動

10月15日(火)の道路美化・清掃活動は作業途中の降雨のため、途中中止となりました。参加者の皆さんには、事務局判断の甘さもあり、ご迷惑をお掛け致しました。申し訳ありませんでした。今月は11月19日(火)の予定です。宜しくお願い致します。

今月(11月)の予定

- ①第3回災害対策委員会
11月7日(火)11:00～13:00支部会議室
- ②若手職員リーダーシップ研修会
11月12日(火)9:30～17:30浦添結の街
- ③道路技術講習会
11月26日(木)13:25～17:00浦添結の街
- ④第219回道路美化・清掃活動
11月19日(火)10:00～11:30明治橋周辺国道
- ⑥幹事会
11月28日(木)11:30～13:00 未定

i-Construction技術講習会

沖縄総合事務局共催で令和6年10月25日浦添市産業振興センター結の街で技術者に向けた建設技術の情報提供の一環として17社28名の参加で行われました。

はじめに、沖縄総合事務局の高良友健技術管理課長の挨拶、第一講義は沖総局の城間建男課長補佐が「沖縄総合事務局のi-Constructionの取組」と題して、第二講義は道建協技術委員会委員が、「舗装のICT施工技術」と題して、第三講義は(一社)日本測量機器工業会の講師の方々が「地上型レーザースキャナー(TSL)を使った測量と出来形管理」と題して実習を交え講義しました。



講義状況



実習状況

コンプライアンス講習会

当支部では、コンプライアンス遵守の強化、更なる徹底を図るための契機として毎年「コンプライアンスに関する講習会」開催しています。今年度は10月18日(金)に浦添市産業振興センター・結の街において、「『独占禁止法』～談合、カルテルを含む独占禁止法全般～」と題し、(公財)公正取引協会 事務局長 島田成久氏を講師に迎え18社21名が参加し開催されました。



下川幹事長挨拶



下受講の様